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Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e 

trinta minutos, realizou-se reunião na sala do Instituto com a presença da 

Diretoria Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone Zanatta); Diretor 

Financeiro e Atuarial (Johnny George Oliveira de Carvalho) e o Diretor de Jurídico 

e de Previdência (Tiago Dupont Giumbelli). Bem como os membros da estrutura 

técnico administrativa, convocados pela Diretora Presidente, a Contadora 

(Fernanda Braga) e o Técnico Previdenciário (Mateus Ezequiel da Silva). A 

Diretora Presidente deu abertura à reunião cumprimentando os presentes e 

iniciou as deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata número 03/2022 

foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Balancetes: A contadora 

informou que as receitas acumuladas no mês de março foram de R$ 

8.236.193,29 e as despesas representaram R$ 4.727.920,80. Ressaltou ainda, 

que as despesas acumuladas da taxa de administração foram de R$ 63.789,56 

e com o PASEP foram de R$ 47.428,03. Aplicações Financeiras: O Diretor 

Financeiro informou que para o mês de março a meta de rendimentos era de 

2,11% e que a carteira do IMPRES atingiu 1,91%, portanto abaixo da meta. O 

acumulado no ano em rendimentos da carteira atingiu 1,89%, sendo que a meta 

é de 4,65%. Nos últimos doze meses o rendimento acumulado foi de 4,91% e a 

meta era de 17,67%. O saldo total aplicado em 31/03/2022 é de R$ 

119.419.921,63. Cálculo atuarial: Está sendo agendada data junto ao Atuário 

da Lumens, empresa contratada pelo IMPRES, para apresentação do cálculo 

atuarial. Processos homologados no TCE: Entre a última reunião e esta não 

houve processos homologados no TCE, nem foram remetidos para o COMPREV. 

Perícias Médicas: No mês de março foram realizadas 03 perícias, sendo 01 de 

revisão, 01 uma de concessão e 01 visando isenção de IR, tendo sido na de 

revisão mantida a aposentadoria, na de concessão e na de isenção não foi 

concedido o benefício. Assuntos Diversos: Mudança para novas instalações: O 

IMPRES já está instalado na nova sede, estando adequando a estrutura. 

Resultado das eleições: Os conselheiros tomaram posse na última quinta-feira, 

já tendo escolhido seus presidentes. Nada mais havendo a tratar, a Diretora 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião que foi 

secretariada por Tiago Dupont Giumbelli e será assinada pelos presentes, após 

leitura e aprovação. 


